

1974

El Norte de Castilla

Hoy, inauguración del Congreso Nacional de Esperanto

Durante todo el día de ayer y por los distintos medios de transporte, han llegado a nuestra ciudad los participantes en el 34 Congreso Nacional de Esperanto.

Los congresistas de todas las provincias españolas e incluso extranjeros han recogido su documentación en la sede del Grupo Esperantista y han intercambiado los correspondientes saludos con conocidos de congresos anteriores.

A las seis de la tarde se ha celebrado una reunión de intercambio y saludo en la Sala Pax, y a la misma hora en el salón del Grupo Esperantista se han reunido los miembros de la Sección Juvenil de la Federación Española de Esperanto. Después de unas palabras de bienvenida del vicepresidente del Comité,

don Angel Díez García, tomó la palabra el presidente de la Sección, don Miguel Angel Altuna, quien habló de temas propios de la citada sección.

Con un baile a las once de la noche en un céntrico hotel y la elección de «Fraulino Esperanto», se dieron por terminados los actos del primer día del Congreso, cuya inauguración se celebrará mañana, a las doce de la mañana, en la Sala Borja.

ACTOS PARA HOY

A las diez de la mañana, santa misa, rezada en esperanto. (Iglesia de Nuestra Señora de la Paz, Plaza de España).

A las doce, solemne inauguración del XXXIV Congreso Nacional de Esperanto, con asistencia de autoridades y congresistas. Local: Sala Borja, calle Ruiz Hernández.

A las cuatro de la tarde, reunión de H. E. F. (Federación Española de Esperanto) con los delegados de Grupos Esperantistas. Local: Salón de actos de la Caja de Ahorros Popular, Plaza Fuente Dorada, 21.

A las seis, reunión de Secciones Esperantistas (católicos, ferroviarios, etc.). Local: Salón de actos de la Caja de Ahorros Popular, Plaza Fuente Dorada, 21.

A las ocho, conferencia en esperanto, a cargo de don José María González Aboín ingeniero geógrafo, secretario de la Federación Española de Esperanto. Tema de la conferencia: «Evolución del esperanto desde sus orígenes a nuestros días». Local: Salón de actos de la Caja de Ahorros Provincial de Valladolid, Plaza de España, s/n.

A las diez de la noche, concierto ofrecido por la Coral Valisoletana. Local: Sala Borja, calle Ruiz Hernández.